

Obras en reversa: Piden aumento de recursos para nuevo Cesfam de Huequén y Gimnasio Municipal de Angol

La licitación del Cesfam cerró con una diferencia de más de 2 mil millones de pesos y la del gimnasio va por el mismo camino. El alcalde ya hizo las gestiones para poder encontrar los recursos que faltan

Neimar Claret Andrade

Un retroceso experimenta el inicio de las obras de construcción del nuevo Cesfam de Huequén, así como de remodelación del Gimnasio Municipal de Angol, toda vez que los recursos aprobados para ambas no son suficientes para cubrirlos tal y como se presentaron, lo que impulsó que el alcalde Enrique Neira adelantara las gestiones necesarias para buscar lo que falta y así poder dar inicio a estos esperados proyectos.

Es así como durante la sesión ordinaria del Concejo Municipal del pasado martes, el alcalde informó a los concejales que la licitación del nuevo Cesfam de Huequén había cerrado con una diferencia superior a los 2 mil millones de pesos, monto no menor que no ha podido ser salvado por

ninguna de las empresas interesadas en el proyecto, mismo camino que seguirá el de remodelación del gimnasio que estaría presentando un déficit de unos 400 millones de pesos.

En este sentido, Neira puntualizó que “la dirección de arquitectura ya presentó el requerimiento al Gobierno Regional para poder solicitar la diferencia que hay de los recursos entre lo que estaba aprobado por el Gobierno Regional y por el CORE y ahora con esta diferencia tiene que ir nuevamente a mensaje para ingresarlo nuevamente al pleno del Consejo Regional. Esperamos indudablemente que nos vaya bien en esta nueva gestión que estamos realizando y poder hacer realidad el sueño tan esperado por todas y todos los usuarios de los distintos sectores que se atienden en el Cesfam de Huequén”.

Cabe mencionar que para la construcción de este



Cesfam, proyecto que lleva varios años en gestión, el CORE había aprobado 11 mil 907 millones pero se están necesitando 14 mil 233 millones de pesos, es decir, hay una diferencia que supera los 2 mil 300 millones de pesos.

Esto significa que, de aprobarse por parte del Gobierno Regional esta diferencia, el proyecto debe pasar nuevamente por el CORE para que se asignen los recursos y así continuar con el proceso de licitación. El alcalde deberá verificar si es posible hacer la adjudicación de la obra a una de las empresas participantes de la licitación que cerró, o deberán abrir un nuevo proceso licitatorio lo que atrasaría el inicio de obras por algunos meses más.



Mientras tanto, la licitación del proyecto del gimnasio, si bien aún no ha cerrado, también tiene una diferencia importante en relación al presupuesto que estaba aprobado, que está por el orden de los 400 millones de pesos.

“Así que ambos entran a

la misma temática, al gobierno regional, buscando nuevamente un mensaje para que el pleno pueda aprobar el 100 % de los recursos que faltan”, finalizó el edil quien espera que antes de que termine el año estén subsanadas estas diferencias.